

La première édition des Journées de la Culture du Risque, organisée par la Métropole Rouen Normandie et ses partenaires du 12 au 16 octobre 2022, invite le grand public à découvrir, comprendre et apprendre comment réagir face aux risques industriels et naturels. Ce temps fort se déroule à l'occasion de la première journée nationale de la résilience face aux risques. Un programme complet d'animations est proposé sur ces quatre jours : spectacles, ateliers, visites, table-ronde...

Pour Nicolas Mayer-Rossignol, Président de la Métropole Rouen Normandie, Maire de Rouen et Charlotte Goujon, Vice-présidente en charge de la transition écologique, de la santé et de la sécurité sanitaire et industrielle : *« L'actualité des derniers mois, en France et à l'international, montre la répétition d'événements violents : canicule, feux de végétation, inondations... Nous n'avons pas non plus été épargnés à Rouen. Les scientifiques nous le disent : ces phénomènes vont devenir de plus en plus fréquents à mesure que les dérèglements climatiques vont s'amplifier. Nous menons un travail double. D'abord, faire tout ce qui est possible à notre échelle pour mesurer et limiter l'impact des changements climatiques. Et également développer une culture du risque forte et accessible à tous, sur notre territoire. Nous continuons par ailleurs à exiger de l'Etat que la sécurité industrielle, la protection et l'information des populations soient des priorités absolues. »*

